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Top 4 Antrag der CDU-Fraktion: Prüfung zur Errichtung einer weiteren 
Laterne am Alois-Omlor-Sportpark 

 
ORM Schwegel trägt den Antrag der CDU vor. 
 
ORM Auffenfeld merkt an, es wäre sinnvoll, wenn es für Fußgänger eine 
Kennzeichnung geben würde. 
 
OV Vollmar teilt mit, dass er mit der Ortspolizeibehörde (OPB) vor Ort gewesen wäre 
und die Errichtung einer weiteren Laterne nur an der Stelle Richtung Turnverein auf 
der rechten Seite möglich sei. Hier könnte man den Prüfauftrag erweitern, prinzipiell 
um die Verkehrssicherheit zu verbessern. 
 
Beschluss:  

Die Stadtverwaltung wird gebeten, gemeinsam mit den Stadtwerken zu prüfen, ob 
im Kreuzungsbereich eine weitere Laterne installiert und damit die 
Verkehrssicherheit verbessert werden könne. Zusätzlich wird darum gebeten zu 
prüfen, ob Markierungen für Fußgänger angebracht werden können. 
 
Abstimmungsergebnis: 
einstimmig 
 
 


